



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:31

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 15 de Enero de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: José Rizo Castellón, Vicepresidente de la República

Tema: Varios

El Vicepresidente Rizo manifestó el deseo de ver un gabinete de gobierno que esté formado por personas de diferentes departamentos. Por otra parte, negó que el asunto de la amnistía para Alemán sea punto de agenda en las reuniones del CEN y añadió que "si bien es cierto está en una tubería judicial, todo se ha politizado y se ha manejado políticamente ese juicio, pero que quien debe resolverlo es el Poder Judicial".

Con respecto al nombramiento de Mauricio Martínez, el Vicepresidente dijo que es un profesional, porque defiende una causa y se le cierran las posibilidades de trabajar, por lo que citó el ejemplo del cardiólogo de Alemán que también atiende al Presidente Bolaños y a la Primera Dama.

Refirió que el GUL, a pesar de estar conformado por liberales y gozar de su aprecio, con la elección de la Junta Directiva de la Asamblea, ya no tiene sentido como partido político.

NOTICIAS DE TV

+Según la presentadora de noticias, la Convergencia inicia su campaña el próximo domingo (**Bolsa Visión, CDNN**)

+El diputado Orlando Mayorga declaró que votaría a favor de una amnistía para Arnoldo Alemán. Añadió que los políticos deben de cambiar en el sentido de que ahora ya no se utilizan las elecciones para ganarle a un adversario, sino para echarlo preso y el FSLN prefiere echar preso a Alemán y no ganar las elecciones. (**Extravisión, Extraplus**)

+Miguel López anunció que la próxima semana se firmará una alianza con el Partido Conservador para participar en las elecciones municipales. También expresó que no votará a favor de una amnistía para Alemán. (**TV Noticias, Canal 2**)

+El representante de los panificadores, Ermis Morales, señaló que si el Gobierno no busca como evitar el alza de la harina, el pan incrementará su valor. Morales anunció un acuerdo de los panificadores con la DGI, que consisten en el pago de una cuota fija en impuestos. (**TV Noticias, Canal 2**)

+43 trabajadores de las bananeras de Chinandega se presentaron en calidad de testigo en el Juzgado Tercero Civil de Distrito para demostrar las supuestas afectaciones que causa el Nemagón. Walter Gutiérrez, abogado del bufete Ojeda-Gutiérrez-Espinoza, informó que la demanda de los trabajadores es por un monto de 430 millones de dólares. (**TV Noticias, Canal 2**)

+El doctor Leandro Marín indicó que existe un clamor nacional para que se de la reforma a la Carrera Judicial. Espera que se llegue a tener una ley consensuada y lógica que llene las aspiraciones del pueblo nicaragüense y sobre todo las promesas del Presidente de la República de reformar el Sistema Electoral y el Sistema Judicial, de acuerdo a derecho, que combata la corrupción y la violación de los derechos humanos. (**100% Noticias**)

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:31

PAG - 2 -

+Edwin Castro manifestó que quiere creer en el planteamiento que hizo Carlos Noguera de respetar la proporcionalidad y los espacios de cada bancada en la Asamblea Nacional. Negó que se esté cuestionando a Daniel Ortega a lo interno del partido por no aceptar los dos cargos en la Junta Directiva, ya que esta fue una decisión unánime de la Bancada Sandinista. **(Bolsa Visión, CDNN)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua